

## Kernzeitbetreuung Stetten



Jedes Kind ist wertvoll - deshalb ist es uns besonders wichtig, dass die Kinder gerne zu uns in die Kernzeit kommen, um ihnen das Gefühl zu geben, dass sie so angenommen werden wie sie sind.

### Räumlichkeiten



Unsere Kernzeit befindet sich im „Flügelbau“ des Kinderhauses „Alte Schule“. Im OG des Gebäudes werden Kleinkinder bis zu drei Jahren betreut. Im EG der Einrichtung befindet sich die Kernzeitbetreuung und der Schülerhort mit je einem Raum.

Im Gruppenraum haben die Kinder die Möglichkeit zum Basteln, zum Bauen in der Bauecke oder für Tischspiele. Im Raum befindet sich eine zweite Ebene, die für Rollenspiele mit einer Verkleidungsecke und einem Kaufladen ausgestattet ist. Außerdem können bei Bedarf WESCO Bausteine für eigene kreative Spiel- und Bewegungsideen aufgebaut werden. Zusätzlich gibt es an bestimmten Tagen gruppenübergreifende Angebote, die von Hort- und Kernzeitmitarbeitern gemeinsam gestaltet werden. Den Bewegungsraum im Kinderhaus nutzen wir regelmäßig.

Bei guter Witterung nutzen wir gemeinsam mit Kindern des Kinderhauses den Außenbereich. Den Kindern stehen eine Kletterlandschaft, ein Ballkorb, Fußballtore und viel Platz für Bewegungsspiele zur Verfügung. Der große Hof bietet den Kindern die Gelegenheit, verschiedenste Fahrzeuge zu nutzen. Was unseren Außenbereich zu etwas besonderem macht, ist das neu angelegte Naturgelände mit Zugang zum Bach.

### Team

Das Team der Kernzeit besteht derzeit aus zwei Mitarbeiterinnen mit pädagogischen Erfahrungen.

### Unsere pädagogische Arbeit



Wir legen Wert auf die Förderung des sozialen Miteinanders. Durch unsere Unterstützung geben wir den Kindern die Möglichkeit, Werte wie Offenheit, Toleranz, Kompromissbereitschaft und einen vertrauensvollen Umgang in der Gruppe zu erleben. Unsere pädagogische Arbeit intensivieren wir in den Ferien, in denen die Kinder bis zu sechs Stunden am Stück bei uns verbringen besonders.

Um diese Zeit zu einem schönen Erleben werden zu lassen, den Kindern und ihren individuellen Interessen gerecht zu werden und verstärkt Impulse zur Entwicklungsförderung zu geben, realisieren wir themenbezogene Projekte und darauf aufbauende Aktivitäten.